



# communiqué

N°:  
No.: 60

Le 6 mars 1986

## SIXIEME REUNION DU COMITE MIXTE CANADO-MEXICAIN

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que la sixième réunion du Comité mixte canado-mexicain s'est tenue à Mexico les 3 et 4 mars dernier sous sa co-présidence et celle du secrétaire d'Etat mexicain aux Affaires extérieures, Bernardo Sepulveda Amor.

Les deux ministres ont souligné l'importance du Comité mixte comme mécanisme extrêmement utile permettant de renforcer les relations bilatérales et d'identifier de nouveaux champs de coopération. Durant ces deux jours de discussions, les délégations ont revu les aspects économiques et politiques de leurs relations bilatérales avec un accent particulier sur la coopération dans les domaines du commerce, de l'industrie, de l'énergie et de l'agriculture.

En plus des rencontres formelles du Comité mixte, M. Clark a aussi rencontré le président de la Madrid Hurtado et le secrétaire aux Finances Silva Herzog.

En ce qui touche les questions bilatérales, les délégations ont convenu du besoin de promouvoir le tourisme dans les deux sens et à cette fin de raviver les négociations pour un possible accord aérien avec cet objectif en vue.

Mexico a aussi confirmé sa participation à Expo 86 et à l'exposition de produits alimentaires "Pacific 86". Des difficultés reliées à l'administration du programme bilatéral des travailleurs agricoles saisonniers ont été étudiées et résolues. Un mémoire d'entente sur la coopération en matière forestière a été signé.